



Circular interna 025 2023

CUARTA SEMANA DE DESARROLLO INSTITUCIONAL

Para: Consejo de docentes de IER LA ANGELITA

Asunto: Actividades de para la CUARTA SEMANA de desarrollo institucional 2023.

Cordial saludo. Estimados compañeros docentes, de conformidad con la circular 00183 de 09 de septiembre de 2023 de Secretaría de Educación Departamental del N de S, se presenta el plan de actividades a desarrollar durante la referenciada semana.

Modalidad: Presencial

Lugar: Sede 01 La Angelita

Horario: 7: 00 AM a 1: 00 PM

Día 1 lunes 09 de octubre. Socialización de las circulares de SED y Ministerio de Educación Nacional, referentes a la jornada de trabajo para la cuarta semana de desarrollo institucional. Revisión del Plan de Mejoramiento Institucional, seguimiento y evaluación y diligenciamiento del formato de seguimiento.

Formulación de planes de acción para las metas que nos han podido iniciar. Producto cada equipo de gestión presenta formato SEGUIMIENTO PMI diligenciado alojamiento en plataforma Enjambre. POA, para actividades no iniciadas o que evidencian retraso o poco avance. Coordinación de actividades para el desarrollo de la semana cultural institucional. Producto plan de acción, programa y conformación de equipos de trabajo por áreas/asignaturas/sedes. Formato de trabajo: por Equipos de Gestión PMI.

Día martes 10 de octubre: Asisten a capacitación con la fundación Corpoeducación los docentes de Educación Física y Lengua Castellana, Matemáticas, Educación Física, Coordinador interno, Ciencias Sociales y Naturales. Socialización de resultados por áreas/asignaturas/sedes/ de la prueba evaluar para avanzar Grados 3° a 5°. Se genera como Producto: Plan de fortalecimiento académico y pedagógico, informe por área/asignatura/sede de los resultados en formato ejecutivo. Alojamiento en plataforma Enjambre Asisten a capacitación con Corpoeducación os docentes seleccionados de Matemáticas y Ciencias Naturales.

El rector asiste ne la jornada de la tarde a plan de trabajo con la Corporación Natura.

Día 3 miércoles 11 de octubre. Socialización de los DOCUMENTOS OFICIALIZADOS EN Consejo Directivo PEI VERSION IV y Manual de Procedimientos. Revisión del plan operativo del Programa de Prevención de la Violencia en NNJA

Producto: Informe en documento correspondiente sobre el proceso de ajuste, actas de socialización, actas de trabajo con diferentes actores institucionales.

Informe ejecutivo de cada uno de los PPO e institucionales para presentar a Consejo Directivo.

Mesa de trabajo con docentes 1278 para verificación de soporte de evidencias y realización de seguimiento; informe ejecutivo. Cuadro de evidencias conforme lo define la plataforma para alojarlas en la misma.



Día 4 jueves 12 de octubre Revisión de la plataforma institucional Web Colegios verificación de soporte de la información correspondiente a situación académica comportamental y hoja de vida de los estudiantes, docentes y administrativos. **Informe ejecutivo de gestión de cada sede correspondiente al segundo y tercer periodo. Evaluación de actividades de los Proyectos Pedagógicos Transversales. Socialización de los avances y presentación de planes de trabajo para el cuarto periodo.** Producto: Informe ejecutivo de evaluación de los PPT, cada líder de PPT, elabora un portafolio de evidencias y lo alija en la carpeta correspondiente en la plataforma Enjambre.

Día 5 viernes 13 de octubre jornada de integración familiar individualizada según circular SED 000183 – 2023.

Nota: Cada equipo o líder de proceso, escanea las actas que se lleven en libros y las adjunta al informe digitalizadas de modo que se evidencien los productos que deben ser Alojados en la Plataforma Virtual Enjambre_Carpeta_Desarrollo_Institucional.

Responsable de sistematizar o acomodar formato SEGUIMIENTO AL PMI docente Cesar Daniel Pérez Pérez

Acta General de trabajo de cada día: Diana Brigitte Rivera Ramírez.

Gustavo Alberto Castro Yanquen
Rector, I.E.R. LA ANGELITA
c.c. 13480787 de Cúcuta.